

みずのわ

学校だより
【第10号】
令和3年12月23日(木)
石巻市立石巻小学校

【心強い見守り】

「まん延防止等重点措置」それに続く「緊急事態宣言」の中でスタートした2学期も本日で終了しました。子供たちは、マスクの着用や手洗いなどの「新しい生活様式」に慣れ、また感染症が落ち着いたこともあり、これまでできなかった活動も2学期後半にはできるようになりました。保護者の皆様の様々な御協力、御理解のお陰と感謝申し上げます。

さて、本校では、子供たちの交通安全、交通事故防止のために、日頃から交通指導隊の方々をはじめ、保護者や地域の皆様に見守りいただいておりますが、全国では、登下校中の児童生徒が巻き込まれる交通事故が後を絶ちません。交通事故のみならず、先月は、登米市のこども園で、刃物を持った男が園に侵入する事件が発生しました。

この事件を受け、学校等は「不審者対応訓練」を実施し、新聞等では、学校等職員が、さすまたで不審者に対峙する訓練の様子が報道されています。しかし、不審者への武力行使は危険を伴い、最終的なやむを得ない手段であるため、もっと安全に不審者を撃退できる方法はないかと考えたところ、この度、PTAの補助等により、小型の催涙スプレーを全職員に携帯させていただくことになりました。これで万全という訳ではありませんが、子供たちを逃がすまでの間、不審者への足止めになるのは間違いありません。

また、12月からは、日本製紙の野球部員の方々が、校門前でほぼ1日おきに子供たちの見守りをいただいております。屈強な野球部の方々の姿は、不審者侵入の抑止力になるものと思っています。

子供たちのために御支援、御協力いただいておりますことに深謝いたします。



「おいしいのぼうけん」を読んで 赤間健晴 作

【よいお年を・・・】

「日本漢字能力検定協会」が今年の漢字を「金」と発表しました。2位は「輪」、3位は「楽」ということです。昨年は、「密」、「禍」、「病」と、まさにコロナ禍の世相を表す漢字でしたので、今年は、少し明るい兆しが見えるようになったのかなと思っています。

ところで、昨年度のこの日に発行した「みずのわ」の中で、私は次のように綴っています。

来年こそは、是非、希望のもてるような

「復」 コロナから復活、復興完遂

「楽」 楽しい出来事たくさん、楽天イーグルス優勝

「金」 東京オリンピック日本が金メダルを量産、経済活性化給料（金）倍増

こんな字になるような良い年になってほしいなあと願います。

予想が的中と言ってもよいのではないのでしょうか。

そこで、鬼には再び笑われそうですが、今年も来年の漢字を希望も込めて予想させていただきます。

「復」 コロナから復活、復興完遂、沖縄本土復帰 50 周年

「快」 北京五輪、サッカーワールドカップ日本が快進撃

「虎」 寅年に阪神タイガースぶっちぎり優勝、日本一

さて、どうなるのでしょうか。

それにつけても、長引くコロナ禍の一年を乗り切ることができましたのは、保護者の皆様をはじめ、地域の方々の御支援、御協力の賜物と、心から感謝申し上げます。

どうぞ、健やかで、よいお年をお迎えください。

(校長／川田知宏)

御回答ありがとうございました ～アンケート～

「学校改善のためのアンケート」の御回答、大変ありがとうございました。いただいた評価や御意見を参考にし、よりよい学校づくりに努めて参ります。

